

TICAD VI

POUR UNE COOPÉRATION AFRO-NIPPONE DYNAMIQUE

La 6^e édition de la Conférence Internationale de Tokyo pour le Développement de l'Afrique (TICAD) s'est tenue, les 27 et 28 août 2016, à Nairobi (Kenya). Fait important : la TICAD se tient pour la première fois en Afrique. C'est la preuve d'une volonté du Japon d'entretenir un partenariat sincère et dynamique avec l'Afrique, basé non pas sur l'assistanat mais sur une coopération dynamique et profitable aux deux parties.

La TICAD s'est tenue sous le signe de la promotion économique, du développement des services de santé résilients et de la promotion de la stabilité et de la paix.

Le gouvernement japonais, par la voix du Premier ministre Shinzo Abe, a pris un engagement fort, celui d'investir 30 milliards de dollars en Afrique sur les années à venir, dont le 1/3 doit aller au développement des infrastructures. Les investissements seront à la fois publics et privés. La rencontre a été l'occasion de passer plusieurs accords commerciaux entre le Japon et l'Afrique, en mobilisant des capitaux pour le développement du continent africain.

Même s'il est discret, le Japon reste un vieil ami de l'Afrique. Ses interventions concernent plusieurs secteurs comme l'éducation, la santé, la sécurité alimentaire etc. Cette coopération profite bien aux populations notamment rurales pour assurer leur résilience.

Déjà, au Niger, on n'a pas perdu du temps en organisant une session sur la coopération



Le Premier ministre Shinzo Abe

économique nigéro-nippone ouverte, mardi 30 août, dans la salle de conférence Sani Bako du Ministère des Affaires Etrangères, à Niamey. La réunion a été coprésidée par le Directeur Asie au Ministère nigérien des Affaires Etrangères, le Premier conseiller de l'Ambassade du Japon au Niger et le Représentant Résident de la JICA.

O. Keïta

Le Républicain du 1er Septembre 2016